



## **Battre l'extrême droite et gagner le progrès social et environnemental !**

Dimanche 7 juillet, l'extrême droite peut, par les urnes accéder au pouvoir, avec tout ce que cela représente comme danger pour la démocratie, pour les libertés individuelles et collectives, pour les droits sociaux, pour l'égalité des droits.

Le résultat de ce scrutin est, entre autres, le fruit amer des décennies de politiques libérales générant inégalités sociales, précarité, pauvreté par la destruction des acquis sociaux conquis de haute lutte. Ces politiques menées, aussi néfastes soient elles, seront aggravées par l'extrême droite au gouvernement.

L'extrême droite est un danger mortel pour la démocratie, les libertés publiques, l'égalité face à la loi. Elle reste l'ennemi souvent dissimulé dans son discours, du monde du travail. Aussi, pour conserver des syndicats en capacité de défendre les travailleuses et travailleurs, ne pas voter pour l'extrême droite est la meilleure solution.

A la lecture de son programme, souvent flou, il transparait que leurs premières cibles seraient les étrangè-res,

les femmes, les personnes racisées et bien sûr les plus précaires. Celui-ci prévoit une nouvelle cure d'austérité pour les services publics, le maintien de la réforme des retraites, aucune augmentation des salaires et des pensions. Le projet économique de l'extrême droite, dangereux et inefficace, n'apportera aucune amélioration du pouvoir d'achat pour l'ensemble des francilien-nes.

D'ailleurs, les votes de leurs député-es ces dernières années à l'assemblée nationale confirme le sens de leur programme actuel.

Ce qui se joue dans cette élection c'est également l'avenir du droit de grève et des libertés syndicales, le sort des négociations salariales, les droits des femmes, la liberté de la presse, l'indépendance de la justice, l'universalité du droit.

En Ile de France, le danger que des député-es RN et leurs allié-es soient élu-es est réel, même si 80 % des électrice/teurs n'ont pas voté pour elles et eux au 1er tour des élections législatives.

**Plusieurs circonscriptions peuvent tomber entre leurs mains. Rien n'est pourtant joué d'avance.**

Les Unions Régionales d'île de France CGT – FSU – Solidaires – CFDT - UNSA appellent les citoyennes et citoyens à faire barrage à l'extrême droite dans les urnes en votant dimanche pour les candidates et candidats les mieux placés pour battre l'extrême droite.

Faisons front toutes et tous ensemble contre l'extrême droite, dans la rue, dans notre entourage et dans les urnes le 7 juillet prochain.

Montreuil, le 3 juillet 2024